



« **La marche est finie mais la lutte continue** »

Manon la marionnette géante et ses marcheurs sont arrivés à Chalon.

mardi 29 juillet 2014, par [Sophia Qadiri](#)

Nous les avons laissés, début juillet, à Pont-Saint-Esprit dans le Gard. Depuis, la marche de Manon a pris de l'ampleur : de nouveaux marcheurs ont rejoint le mouvement et des banderoles ont été ajoutées. Le projet est arrivé à son terme (provisoire) dimanche dernier, à Chalon-sur-Saône. Manon, la marionnette géante a parcouru 380 kilomètres, interpellé les personnes sur son passage et échangé avec elles sur leurs situations et celles des intermittents, intérimaires et précaires. Cette marche, démarche artistique, solidaire et puissamment symbolique, a atteint son objectif en entrant en relation avec les gens et en les touchant.



Manon et Aubépine à Chalon

La marche de Manon s'est achevée dimanche dans la bonne humeur à Chalon-sur-Saône. L'équipe de marcheurs qui défend les intermittents, intérimaires et précaires à travers Manon, expressive et sentimentale marionnette de quatre mètres de h[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

